

■ En Día de la Tierra y Día del Arbol

Niños y jóvenes le apuesta a conservar el medio ambiente



VALLE DEL CAUCA

Lunes 2 de Mayo, 2022

Con diversas actividades, varios municipios del Valle del Cauca celebraron el Día de la Tierra y el Día del Arbol con un llamado a preservar el medio ambiente.

Aprender sobre el valor, respeto y cuidado de las plantas, y la conservación de nuestro planeta, e interactuar con la naturaleza, fueron las actividades que realizaron 48 niños de la Institución educativa Liceo Juvenil Bilingual School, quienes muy emocionados llegaron al Parque Biosaludable El Vergel, ubicado en el municipio de Guadalajara de Buga.

Profesionales de la Dirección Ambiental Regional de la CVC esperaban a los pequeños de transición, primero y segundo grado de la institución, y con variadas dinámicas se les explicó la importancia de sembrar, las técnicas de sembrado y sus cuidados.

Así mismo, con la guía de los profesionales de la CVC, estos pequeños sembraron 15 árboles de las especies botón de oro, flor amarillo, guayabo y guayacán amarillo, y quedaron con el mensaje de no olvidar que los árboles limpian el ambiente y lo oxigenan, renovando el aire. La institución educativa asumió la tarea de hacerle mantenimiento a los árboles plantados, durante un periodo de dos años.



DESTACADO

LO MÁS VISTO



[Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Revive la esperanza de que Cali tenga metro](#)



[Este jueves no habría bloqueos en Cali](#)



[Preocupación en la región por el anuncio de las movilizaciones del próximo 28 de abril](#)

28 de abril

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Y en Cartago, funcionarios de la CVC participaron en una importante celebración en la institución educativa Antonio Holguín, donde se inauguró un sendero ecológico, se presentó una muestra académica y se ofreció un interesante concierto ambiental en honor a la madre tierra.

Estudiantes de distintos grados expusieron sus experiencias académicas, relacionadas con la siembra de plantas medicinales y árboles nativos, al igual que con la producción de compostaje; todo ello, enmarcado en el Proyecto Ambiental Escolar-Praes.

También se realizó una muestra artística ambiental conformada por artesanías, materas y otros elementos elaborados con material reutilizado.

Sembratón

Las 33 Corporaciones Autónomas Regionales CAR del país aportaron más de 2.8 millones de árboles en la Gran Sembratón Nacional, la cual superó su meta de cuatro millones al plantar 4.116.600 árboles nativos en diferentes regiones del país, con el apoyo de las corporaciones ambientales, alcaldías, gobernaciones, empresas, organizaciones, instituciones educativas y ciudadanos.

“No saben la alegría que se siente que todos los colombianos estemos materializando el gran sueño de plantar 180 millones de árboles. Podemos decir que durante esta jornada, que duró siete días, sembramos 4.1 millones de árboles, con el aporte de 238 aliados. Con estos nuevos árboles nativos estamos creando corredores de biodiversidad, generando oxígeno, captando emisiones de CO₂, garantizando que el aire sea más puro. Invito a la ciudadanía a que entre todos continuemos sembrando árboles adecuados en los lugares adecuados; si Colombia respira bien, nosotros respiramos mejor”, afirmó el ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa.



Las 33 Corporaciones Autónomas Regionales CAR del país aportaron a la Gran Sembratón Nacional más de 2.8 millones de árboles; entre tanto, el sector productivo y empresas privadas, y otras organizaciones adscritas a la Andi aportaron 900 mil árboles. Desde el sector público, las gobernaciones de Antioquia, Cesar, Cundinamarca, Meta y Valle del Cauca, así como las alcaldías de Montería, Soacha, Medellín y Cartagena, entre otras, plantaron 400 mil árboles.

En el marco de este proceso de restauración, el ministro Carlos Eduardo Correa le suministró al Ejército Nacional 5000 árboles para ser sembrados en el predio de la Brigada 11, en la ribera del río Sinú, en Montería, y comenzó la entrega de

1000 viveros escolares. También, el Ministerio hizo presencia en Cundinamarca, Meta, Santander, Valle del Cauca y Bolívar, entre otros departamentos.

Fotos: Pixabay

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Jóvenes cuidan los manglares

Una inspección comunitaria a más de cien manglares realizó la CVC en...

¿Qué hay tras la destrucción de un busto de Gardezabal e...

Hay indignación y preocupación en Tuluá ante la destrucción de un bus...

Amplían dos meses el plazo para pagar el impuesto...

Gobernación del Valle del Cauca amplió en dos meses el calendario...

Solicitan análisis de metales a agua de Buenaventura

Una solicitud al Laboratorio Departamental de Salud hizo la...

Indignación ciudadana por abusos a perritas

Ante los casos que se vienen presentando en el municipio de...

Lluvias continuarán en mayo anuncian expertos

Las precipitaciones se prolongarán en todo el país durante el mes de...
